

KIWANIS CLUB SAINT-BRIEUC ARMOR

DIVISION 915 - BRETAGNE – KFM 449 – KI 9994

KIWANIS INTERNATIONAL DISTRICT FRANCE - MONACO



Réunions les 2ème et 4ème mardi du mois à 20 heures

Lieu : HÔTEL LE CHÊNE VERT

Adresse : RN 12 – 22190 Plérin - ☎ 02 96 79 80 20

**SERVIR
LES ENFANTS
DU MONDE**



PREDIDENT :

Philippe GICQUEL

72, rue Jeanne d'Arc

22410 St QUAY PORTRIEUX

☎ 02 96 70 56 68

SECRETAIRE :

Jean BOUREL

16, Bd Waldeck-Rousseau

22000 St BRIEUC

☎ 02 96 33 42 76

TRESORIER :

Bertrand FAURE

La Mare

22960 PLÉDRAN

☎ 02 96 77 28 28

| MEMBRES INSCRITS | | Prés. | Exc. | Abs. |
|------------------|--|----------------------|----------|----------------------|
| 1 | BOSCHAT* Robert | | ☺ | |
| 2 | BOUREL Jean | ☺ | | |
| 3 | COLIN Jean-Pierre | ☺ | | |
| 4 | DENOUAL* André | ☺ | | |
| 5 | FAIRIER* Claude | | ☺ | |
| 6 | FAURE Bertrand | | ☺ | |
| 7 | GICQUEL Philippe | ☺ | | |
| 8 | LARNICOL Gérard | ☺ | | |
| 9 | LE HO Marcel | ☺ | | |
| 10 | MATHAUT Benjamin | ☺ | | |
| 11 | PÉRIGOIS Michel | | | ☹ |
| 12 | RIBARDIÈRE Philippe | ☺ | | |
| 13 | ROSIER Yves | ☺ | | |
| | <i>Membre d'Honneur</i> MICHEL Liliane | | | |
| | | 9 | 3 | 1 |
| EFFECTIF | | Admission (s) | | Démission (s) |
| 13 | | 0 | | 0 |
| * Membre Senior | | | | |

RÉUNION DU 22/ 12 / 2009

Kiwanigramme N° 6 / 2009-10

KIWANIGRAMMES RECUS

- Braine n°5 et 6
- Aquilonia n° 5
- Auray
- Dinan n° 6
- Lorient
- Odet n° 1-2-3-4 et 5
- Vannes n°4

INVITES

- Mr Patrick LE CHEVOIR

AGENDA

- Mardi 12/03/2010 : statutaire. **Visite de J.M Sarrazin**
Président de Région
- Mardi 26/01/2010 : Réunion avec nos épouses,
Galette des Rois.

- MENU du 22 décembre 2009

- Foie gras et sa compote de figues
- Magret de canard et sa garniture
- Forêt Noire

INFORMATIONS

Dynamique actuelle du club (2009-2010) : 62 %

Pour tout changement individuel prévenir le Protocole (02 96 33 42 76) au moins 3 jours avant la réunion. Merci

Réunion statutaire du 22 décembre 2009

Dernière réunion de l'année en dilettante. Notre hôte nous avait réservé un menu de période de fêtes. Nous avons quand même planché sur le SMART. Les dates retenues pour notre 7^{ème} Salon sont fixées à savoir les 13 et 14 novembre 2010



SMART - Les débats se situent surtout sur l'utilité de la tombola. Les lots sont de valeur très inégale et parfois même ridicule. D'où la réflexion suivante : on supprime l'appel de lots aux exposants et on augmente leur frais de participation. Ce qui permet d'offrir un cadeau plus important, soit l'achat d'un lot à un exposant, soit un séjour en thalasso ou dans un hôtel de classe ou encore le tirage de plusieurs lots de valeur choisis sur des stands d'exposants.

Autre réflexion : Le tirage de la tombola pose des petits problèmes. Outre la valeur des lots, leur remise qui s'étale sur une période plus que longue. L'annonce d'une tombola n'a pas un grand impacte sur la motivation de nos visiteurs. Pourquoi ne pas la supprimer ?

Le calendrier "ACTION" doit être mis en place au plus vite, c'est-à-dire avant fin Janvier.

CAS – Doit se réunir courant Janvier. Jean-Pierre se charge de convoquer les intéressés. Je rappelle : Jean-Pierre, Benjamin, Bertrand, Marcel et Bibi. De préférence un lundi soir pour les actifs.

Comme signalé dans le dernier Kiwanigramme, la réunion avec nos épouses pour la galette des Rois est reportée au 26 janvier. Le mardi 12 Janvier nous aurons le plaisir d'accueillir notre Président de Région pour sa première visite. La présence de tous est souhaitable.

Et on termine en se racontant des vertes et des pas mures et en levant nos verres à la santé de nos amis de Braine

LE SCRIBE – Jean

En feuilletant les kiwanigrammes Bretons

BRAINER (*Bretons de cœur*): Étaient en pleine préparation de leur marché de Noël. Envisagent au printemps une action commune avec "La Table Ronde".

AQUILONIA : Ont collecté 700 € pour le Téléthon. Bravo !

DINAN : Dernière réunion de l'année calendaire clairsemée, au cours de laquelle ils ont reçu notre Président de Région.

ODET : Ont l'air tenté d'organiser des joutes. Une aide de 800 € au "Secours Catholique (dans le n° 3) au Secours Populaire (dans le n°5) " pour envoyer 160 gosses au Cirque EMUS.

VANNES : 500 € à la Société St Vincent de Paul pour les colis de Noël et 300 € aux Lycéens pour ... ? Pas précisé dans le "K"



«En vieillissant on perd pas mal ses défauts, ils ne nous servent plus à rien ».

Paul CLAUDEL